

Vorfreude aufs nächste Jahr

Jahresabschlussfeier des Bayernfanclub Pomperlbuam

Bad Griesbach. 160 Mitglieder des FC Bayernfanclubs Pomperlbuam haben zusammen mit ihrem neuen Präsidenten Gerhard Rieger in der ASC Stockhalle das Jahr ausklingen lassen.

Eva-Maria Hofer, die bereits als kleines Kind Gedichte für die Pomperlbuam vortrug, las eine lustige Weihnachtsgeschichte vor. Helmut Klaffenböck brachte als Versteigerer FC Bayern Fanartikel an den Mann. Zwei Kramperl (Lu-

kas Wagner und Thomas Hellmeier) stürmten die Stockhalle und erschreckten die Mitglieder. Nachdem sich alle von dem „Schreck“ erholt hatten, lobte Bürgermeister Jürgen Fundke den Verein für seine tolle Arbeit und wünschte allen schöne Festtage.

Wie Pomperlbuam-Chef Gerhard Rieger verkündete, nimmt der Verein ab 6. Januar Anmeldungen für das erste Halbjahr ent-

gegen. Hier ein kleiner Auszug aus dem neuen Veranstaltungsplan: Fackelwanderung um Bad Griesbach, Einkaufsfahrt, Luftpistolen-schießen, Bradl-Essen, Starkbierfest, Rodelbahn, Gardasee, Steckerlfischessen und natürlich eine Fahrt nach Wien zum Donauinsel-fest.

Die Pomperlbuam wünschen allen ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr. – red